



Hauspost Haus Michael

März 2024

Liebe Eltern,

am 6. März 2024 steht die **Übergabe unseres Jubiläumsgeschenks an Schwester Theogarde** bevor. Wie bereits bekannt, wird ihr von jedem Haus „ZEIT“ geschenkt. Wir haben bewusst den März gewählt, da dieser in die Fastenzeit fällt und somit einen besonders schönen Rahmen schafft. Aufgrund unserer derzeitigen Beschäftigung mit meditativen Techniken möchten wir unserer Schwester nämlich eine Bildmeditation schenken. Dazu hat uns in den vergangenen Tagen auch Spiritual Christoph Schwerhoff

besucht. Bei unserer letzten Begegnung beeindruckte dieser Ihre Jungs, als er sagte: „Es ist etwas ganz Besonderes, mit Menschen schweigen zu können. Es gibt nur sehr wenige, mit denen man dies kann.“

Mittwoch, den 6. März gegen 14:00 Uhr bis ca. 15:15 Uhr, ist es soweit. Ich bitten Sie, diesen Termin für Ihr Kind Priorität einzuräumen und alle anderen Aktivitäten sofern nötig abzusagen.

Bitte geben Sie mir eine Rückmeldung.

Quintaner-Abschluss

Zur diesjährigen Abschlussfeier unserer Quintaner laden wir wie üblich das gesamte Juvenat ein. Die Feier findet am **Donnerstag, den 16. Mai 2024** statt. An diesem besonderen Tag beginnen wir bereits um 14:00 Uhr mit dem Silentium. Alle Sextaner fahren wie gewohnt an diesem Abend mit dem Bus nach Hause.



Anschließend übernachteten wir mit den Quintanern im Haus Michael. Von dort aus gehen sie dann am nächsten Morgen – natürlich gut ausgeschlafen – in die Schule. Bitte denken Sie daran, die Schwimmsachen mitzubringen.



Herzlich willkommen!

Wir freuen uns, **Marten Sander und Moritz Schorn** als neue Jungs in Haus Michael begrüßen zu dürfen. Die beiden zeigen sich voller Neugierde und es ist erfreulich zu sehen, wie viel unsere „alten Jungs“ bereits gelernt haben. Moritz und Marten sind pfiffige Jungs und haben sich schnell eingefunden. In diesem Schuljahr haben wir ja einige leidenschaftlich Fußballspieler im Haus, was Moritz und Marten einiges abverlangt.

Ich wünsche den beiden eine unvergessliche Zeit im Juvenat mit vielen Freundschaften. Es ist schön, dass sie dabei sind. Am ersten Tag hatte Moritz nur im Juvenat..... Schritte gezählt.



Bilder, Bilder, Bilder...

Sie möchten einen kleinen Einblick in unser Michael-Hausleben? Unter diesem privaten [Link](#) habe ich Ihnen eine Fotoauswahl aus den letzten Wochen zusammengestellt. Bitte geben Sie den Link nicht weiter – er ist nur für unsere Hausgemeinschaft bestimmt. Viel Spaß beim Ansehen!

Mit freundlichen Grüßen

Iris Dahmen
Internatspädagogin Haus Michael